

Des cours de chinois enseignés à la MJC

« Ni hao ! » (traduire bonjour en français). C'est par ces mots que sont accueillis tous les jeudis à 18h30 à la MJC les personnes inscrites aux cours de chinois de Qingyuan Nie-Bareille. La professeure, native d'une province du sud de la Chine, vit en France depuis plusieurs années. Docteur en sciences du langage et spécialiste du monde chinois, elle a enseigné le mandarin dans un lycée à Angers pendant 7 ans, puis a suivi son mari employé au Luxembourg. Le couple vit à Villerupt.

Mme Nie-Bareille donne des cours de chinois à l'université de Luxembourg dans un français impeccable. « L'étude de ma langue natale est susceptible d'intéresser

des travailleurs frontaliers amenés à côtoyer des employés chinois dans le cadre de leur emploi ; de plus ça peut être une activité culturelle enrichissante et stimulante aussi bien pour les adultes que pour les enfants ou ados. Le mandarin n'est pas une langue difficile à apprendre, il comprend moins de syllabes que l'anglais et ne comporte pas de règles de conjugaison et de grammaire aussi complexes que le français ou l'allemand. »

Séances le jeudi de 18h30 à 20h30 pour les adultes et de 13h à 14h30 le samedi pour les enfants de 7 à 15 ans.

Informations au 03 82 89 90 14
ou sur www.mjcvillerupt.fr



Qingyuan Nie-Bareille enseigne le chinois à la MJC le jeudi aux adultes et le samedi aux enfants. Photo RL